

Côté, de Manchester, dite Sœur Marie de Saint-Louis-Bertrand, *coadjutrices*.

Ont prononcé les vœux temporaires : Sœur Marie de Sainte-Laurence, Sœur Marie de Saint-François-Solano et Sœur Marie de Saint-Paul-Aurélien.

Ont émis les vœux perpétuels : Sœurs Marie de Sainte-Agathe de la Croix, Marie de Saint-Honorat, Marie de la Miséricorde, Marie de Nazareth, Marie de Sainte-Céline, Marie de Sainte-Laura, Marie de Sainte-Lucina, Marie de la Providence, Marie de Saint-Fortunat, Marie de l'Enfant-Jésus, Marie de Sainte-Lucine, Marie de la Trinité, Marie de l'Espérance, Marie de Sainte-Antonia, Marie de Sainte-Alice de la Croix, Marie de Sainte-Stéphanie, Marie de Saint-Thomas d'Aquin, Marie de Sainte-Victoria, Marie de Saint-Zita, Marie de Saint-Boniface, Marie de Sainte-Marthe, Marie de Sainte-Cunégonde, Marie de Sainte-Sylvie, Marie de Sainte-Alphonsine, Marie de Saint-Aubin.

L'allocution de circonstance a été prononcée par le R. P. J. Schmidt, s. j. Plusieurs membres du clergé et nombre de parents étaient présents à cette imposante cérémonie.

AUX PRIÈRES

Frère Claude-Etienne Crottier-Combes, catéchiste formé, des Clercs de Saint-Viateur, décédé à Oullins France.

Mère Marie-Sarah Limoges, professe de chœur, des Religieuses du Sacré-Cœur de Jésus, décédée à Montréal.

Sœur Marie-Immaculée, née Marie-Rosalie-Jennie Charron, religieuse choriste, des Religieuses Adoratrices du Très-Précieux-Sang-de-Jésus, décédée à Notre-Dame-de-Grâce.

Mme Calixte Brault, décédée à la Pointe-Claire.

Sœur Saint-Zénon, née Rachel Raby, des Sœurs de la Congrégation, de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Madeleine Vanase, des Religieuses-Hôpitalières de Saint-Joseph de l'Hôtel-Dieu d'Arthabaska, décédée à Arthabaska.